



Reitseminar und Tag der Kavallerie STADL-PAURA
8. bis 10. Juni 2018

Der Österr. Cavallerie-Verband lud bereits zum 3.Mal zum Reitseminar und Tag der Kavallerie in das Pferdedienstleistungszentrum STADL-PAURA. Dreizehn Kameraden von den Dragonerregimentern No 2 und 15 sowie k.k.Landwehr-Ulanen-Regiment No 6 folgten der Einladung.

Nach Ankunft der Pferde und Reiter wurden zunächst die Stallungen bezogen Sodann erfolgte die erste Befehlsausgabe mit Ausgabe der neuen Uniformhemden, die von Protektor Karl HESSL gesponsert wurden.



Befehlsausgabe



Bereits am Freitag um 19.00 Uhr erfolgten das erste Antreten und die erste Reitstunde in der Ing. Karl Bauer-Halle. Der bewährte Reitlehrer Rudi KRIPPL hat es bestens verstanden, an die im Vorjahr erlernten Lektionen Sitz und Versammlung anzuknüpfen.

Die weiteren Unterrichtseinheiten führten über den sogenannten „leichten Sitz“ zur Stangenarbeit. Damit wurde der Takt im Schritt und Trab geübt. Durch die einfühlsame und kompetente Unterrichtsführung von Rudi KRIPPL konnten am Ende der 3. Lehreinheit alle Teilnehmer einen kleinen Spring-Parcours erfolgreich absolvieren.



Springparcours – die tüchtigen Springreiter !



Rttm THESAK beim Geländerritt



Zeugnisverleihung

Beim diesjährigen Reitseminar haben sich die Kameraden Rttm DI THESAK (DR 2) und Lt d.K.Ing.MAREK (LUR 6) der Prüfung zur Erlangung der Cavallerie-Reiterauszeichnung unterzogen. Beide Kandidaten absolvierten sowohl die Dressur- als auch die Springprüfung bravourös. Erwähnenswert auch die sehr gute Vorbereitung auf die theoretische Prüfung. Alle Fragen wurden zu 100% richtig beantwortet. Herzliche Gratulation ! Mögen sich weitere Kandidaten dieser Prüfung unterziehen.

Der „Tag der Kavallerie“ wurde bei sehr heißem Wetter abgehalten. Drei vollständige Abteilungen unter dem Kommando von Obstlt d.Kav. Fritz GAPPMAYR zeigten vor einem kleinen aber sachkundigen Publikum eine Exerciervorführung mit Musikprogramm. Als Höchstanzwesenden wurde Rttm RATH, Adjutant SKKH Erzherzog Karl HABSBURG-LOTHRINGEN gemeldet.

Durch den krankheitsbedingten Ausfall unseres „DJ d. Kav“. Robert DEISENHAMMER sprang liebenswürdiger Weise Renate BERKA als „Musikmeisterin“ ein. Danke liebe Renate !

Nach dem Exerciendienst folgten die Vorführungen Säbelarbeit und Einsatz der Pike auf diverse Ziele.

Das Reitseminar und der Tag der Kavallerie waren somit wieder ein Erfolg.



Angetreten zum Tag der Kavallerie

Mit dem guten Gefühl ein erfolgreiches Reitseminar absolviert zu haben, bei dem Kameradschaft und Freude an der kavalleristischen Arbeit wieder bewiesen wurden, kehrten die Kameraden mit ihren Pferden wohlbehalten in ihre Heimatgarnisonen zurück. Dank und Anerkennung allen Teilnehmern !



Hochkarätiger Besuch am Tag der Kavallerie